



6 Pièces

250 m²

Réf. MGR6201

8 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

BEAUCHAMP
ESTATES

résidences immobilier

Idéalement située à quelques minutes des commerces et du charmant village de Mougins, cette sublime villa contemporaine offre de belles prestations. La villa se compose comme suit : Rez-de-chaussée : - Une vaste pièce de vie lumineuse comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine familiale entièrement équipée - Chambre 1 : la suite parentale, avec dressing, salle de bains/douche et toilettes Rez-de-jardin : - Chambre 2 : en suite, avec salle de douche et toilettes - Chambre 3 : en suite, avec salle de douche et toilettes - Chambre 4 : en suite, avec salle de bains/douche et toilettes ...

Ideally located just a few minutes from shops and the charming village of Mougins, this stunning contemporary villa offers beautiful amenities. The villa is laid out as follows: Ground floor:- A large, bright living area comprising a living room, dining room, and fully equipped family kitchen- Bedroom 1: the master suite, with dressing room, bathroom/shower, and toilet Garden level:- Bedroom 2: en suite, with shower room and toilet- Bedroom 3: en suite, with shower room and toilet- Bedroom 4: en suite, with bathroom/shower room and toilet Outdoor areas: A magnificent landscaped garden with an ...



BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

